
Отчет главы муниципального образования 

 город Кимовск Кимовского района 

 В.А. Викторова о результатах деятельности за 2015 год 

 
Во исполнение статьи 32, части 5 Устава муниципального образования город Кимовск 

Кимовского района представляю ежегодный отчет о результатах своей деятельности и иных 

подведомственных мне органов местного самоуправления за 2015 год.  

Я нахожусь на посту – главы муниципального образования город Кимовск Кимовского района, 

и одновременно являюсь председателем Собрания депутатов МО город Кимовск Кимовского района 3-

го созыва с 20 сентября 2013г.  

Собрание депутатов муниципального образования город Кимовск Кимовского района в 

соответствии с Уставом муниципального образования состоит из 20 депутатов. Выборы депутатов 

проходили по смешанной системе. Десять депутатов прошли по партийным спискам, т.е. по 

территориальным группам и десять депутатов по одномандатным избирательным округам. 

 

Депутатский корпус представлен  различными партиями: 

 «Единая Россия» - 12 депутатов, 

 «КПРФ» - 3 депутата, 

 «Пенсионеры России» - 1 депутат, 

 беспартийные - 4 депутата.  

 

Возрастной состав депутатов Собрания депутатов можно охарактеризовать следующим 

образом: 

До 30 лет – 2 человека, 

40-50 лет – 9 человек; 

50-60 лет – 7 человек; 

Старше 60 лет – 2 человека. 

 

В депутатский корпус входят представители разных сфер деятельности: культура -2 депутата, 

промышленность - 2, образование - 2,  здравоохранение - 3, спорт - 1, прочие - 10. 

 

В структуру Собрания депутатов муниципального образования город Кимовск Кимовского 

района входят:  

глава муниципального образования, председатель Собрания депутатов; заместитель 

председателя Собрания депутатов;  

3 постоянные комиссии:  

■ по бюджету, финансово -экономической политике и хозяйственно-отраслевой деятельности - 

председатель комиссии А.Б.Едунов; 

■ по мандатным вопросам, регламенту, депутатской этике и правовому обеспечению 

деятельности органов местного самоуправления - председатель комиссии Т.Г. Гомонова;  

■ по социальной политике, здравоохранению, образованию, культуре, делам молодежи, 

физическому воспитанию и спорту - председатель комиссии М.В. Белькова.  

 

Состоялось 14 заседаний комиссий. 

 

Многие вопросы до их рассмотрения на заседания Собрания депутатов активно обсуждаются в 

депутатских комиссиях. Иногда обсуждения проходят в горячих дискуссиях. Это позволяет в конечном 

итоге принимать верные и взвешенные решения.  

 

Также созданы: 

1. Рабочая группа по реализации программы «Народный бюджет» -председатель В.А. 

Викторов;  

В 2015 году реализация программы «Народный Бюджет» по городу Кимовск проходила по 

ДВУМ объектам на общую сумму около 500 тыс. руб.:  

► ул.Коммунистическая дом 4 (ремонт канализации в подвальном помещении) – 392,0 тыс.руб.  

► ул. Мичурина (благоустройство придомовой территории с установками элементов МАФ) – 

60,0 тыс.руб. 

Главное условие данной программы – идея должна приносить пользу максимальному 

количеству людей. Поэтому и глава города и  практически все депутаты городского собрания город 
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Кимовск в 2015 году  помогали жителям освоиться с новым способом 

управления бюджетом. Присутствовали на собраниях, помогали подготовить процесс, разъясняли как 

контролировать заказчиков, а зачастую и контролировали ход проведения работ на объектах. 

Безусловна такая совместная работа – даёт положительную динамику. И уже в этом, 2016 году из 32 

объектов по Кимовскому району – 12 в городе Кимовск на общую сумму свыше 30 миллионов рублей.  

С реализацией программы «Народный бюджет», социальная политика ещё более 

ориентирована на решение проблем населения нашего города. Но для этого необходима стабильная, 

планомерная работа команды единомышленников, которая в настоящее время в нашем депутатском 

корпусе – сформирована… Проект благоустройства сквера «Центральный» (10 млн. рублей) получил 

поддержку у всех депутатов, более того помимо общественной работы каждый депутат оказал 

финансовую помощь и перечислил личные денежные средства.  

2. Рабочая группа по вопросам ЖКХ - председатель А.К. Фисич.; 

Жилищно-коммунальное хозяйство - одна из самых сложных, проблемных и вместе с тем одна 

из самых востребованных и близких каждому жителю нашего города. Проводя приёмы населения, 

общаясь на встречах, мы видим на сколько сложно порой бывает простым гражданам обеспечить 

выполнение своих минимальных, но при этом законных прав. Именно поэтому мы решили 

организовать на данной площадке возможность попробовать помочь действительно КАЖДОМУ.  

В 2015 году комиссией рассматривались жалобы, обращения и заявления по вопросам ЖКХ в 

адрес Администрации МО «Кимовский район», энергоснабжающих и теплоснабжающих организаций:  

● проверялись Расчеты за коммунальные услуги на соответствие  выставленным в квитанциях, 

соответствие тарифов;  

● правильность заключения договоров социального найма; 

● вопросы содержания придомовой территории,  стоянки личного транспорта, разгрузки 

товаров у магазинов, расположенных в жилых домах; 

● обращения и жалобы граждан по вопросам переселения из аварийного жилья… (порядок 

предоставления жилой площади, недоделки или замечания к подрядчику от граждан, получивших 

квартиры в новом мкрн.)       

В 2015 году остро встал вопрос о разработке Правил благоустройства, обеспечения чистоты и 

содержания территорий муниципального образования город Кимовск Кимовского района, создана 

комиссия и уже в этом 2016 году, Проект  правил -  необходимо проработать на  рабочей группе и 

подготовить к рассмотрению на Собрание Депутатов. 

 

Каждый депутат, каждая политическая партия, участвовавшая в выборах, имеет свою 

политическую программу и хорошо знает проблемы нашего небольшого города, и всех депутатов 

Собрания депутатов третьего созыва, что и  объединило нас сделать  город чище, уютнее, увеличить 

бюджетные  доходы.  

Наша работа имеет вполне конкретную цель – создание комфортных условий проживания наших 

жителей и прямой диалог с людьми, публичное обсуждение проблем и приоритетов деятельности – 

один из значимых инструментов объединения общества, инструмент реальной демократии.  

За отчетный период состоялось 18 заседаний, все заседания проводились при необходимом 

кворуме. Средняя явка депутатов 63 % 

Собранием депутатов было принято 65 решений, из них 16 решений носили нормативный 

характер, по которым предварительно были получены положительные заключения Кимовской 

межрайонной прокуратуры. Нормативные правовые акты были направлены аппаратом Собрания 

представителей в регистр муниципальных правовых актов с учетом строго соблюдения сроков 

предоставления и требований по оформлению решений. 

Решения принимались по следующим вопросам: 

● внесение изменений в устав -2; 

● управление имуществом и земельными ресурсами – 2; 

● формирование, утверждение  и исполнение бюджета – 8; 

● ЖКХ-7; 

● прочие - 46. 

 

За отчетный период проведено 6 публичных слушаний, по следующим вопросам: 

 ● о внесений изменений в Устав - 2; 

● по бюджету - 2; 

● об изменении вида разрешенного использования земельного - 1;  

● об утверждении проекта планировки территории – 1.  
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На публичные слушания приглашаются жители города, представители органов местного 

самоуправления, общественных организаций. Информация о месте и времени проведения публичных 

слушаний размещается в газете «Районные будни. Кимовский район», на сайте муниципального 

образования, на стенде муниципального образования.  

 

За отчетный период Собранием депутатов на заседаниях было рассмотрено 3 протеста на 

принятые решения. В соответствии с поступившими актами прокурорского реагирования Собранием 

депутатов в установленный законом срок были приняты или приведены в соответствие 

законодательству муниципальные акты. 

 

1. Безусловно, ключевыми вопросами, рассматриваемыми Собранием депутатов 

являются вопросы утверждения бюджета муниципального образования и отчета о его исполнении. 

Работа над бюджетом – главная задача представительного органа власти, одно из исключительных 

полномочий Собрания депутатов. В этой деятельности у нас налажено конструктивное взаимодействие 

с администрацией района, финансовым управлением и Контрольным органом МО «Кимовский район». 

Бюджет муниципального образования на 2016 год и на плановый период 2017-2018 годов был принят 

большинством голосов (при одном воздержавшимся) после проведения обязательной процедуры 

публичных слушаний.  

В соответствии с исключительными полномочиями представительного органа, установленными 

действующим законодательством, был также заслушан отчет об исполнении бюджета муниципального 

образования за 2015 год.  

Несмотря на непростые экономические условия, в которых составлялся бюджет  города, тем не 

менее, город всегда вступал с утвержденным бюджетом на очередной финансовый год и плановый 

период.. 

    Проект  бюджета обязательно рассматривался на заседаниях постоянных комиссий, созданных  в 

Собрании, проходил независимую экспертизу, проверку контрольного органа.  

    Исполнение бюджета города ежеквартально рассматривается на заседаниях Собрания  и на мой 

взгляд отмечается положительная динамика:  строятся МКД, ремонтируются дороги, улучшается 

теплоснабжение, водоснабжение города.  

    Общая сумма, поступивших в бюджет города доходов за 2015 год  составила 868,6 млн.руб., что 

выше уровня 2014г более чем в 2 раза. 

    Поступление собственных доходов составило 47,2 млн.руб., что также выше поступлений 2014 гола. 

     Объем расходов составил 637 млн.руб., что на 209 млн.руб. больше 2014 г. Конечно же основная 

доля расходов ( более 500 млн.руб.) – это расходы по Программе Переселения. 

      Да, к сожалению, есть проблема с недостаточность средств в бюджете для осуществления такого 

масштабного строительства. Поэтому вынуждены привлекать бюджетные кредиты из бюджета 

Тульской области. Всего за период  строительства привлечено  101 млн.руб. собственных средств  в 

т.ч.  65,2 млн.руб. за счет бюджетных кредитов. Указанные средства нам обеспечили строительство 

инженерных сетей, уличного освещения, дорог и благоустройства на  стройке. 

       На реализацию  проекта «Народный бюджет» из бюджета  было направлено 1,8 млн.руб. 

       На оплату уличного освещения  в городе из бюджета выделено  7,4 млн.руб.        

  

2. Вопросы жилищно-коммунального хозяйства сильно волнуют население 

муниципального образования. На заседаниях присутствуют представители администрации, 

коммунальных предприятий. Обсуждаются итоги прошедшего периода и задачи на предстоящий, 

основные проблемные вопросы и пути их решения, а также ход выполнения важнейших мероприятий 

по подготовке к работе в осенне-зимний период, целесообразность выделения бюджетных средств для 

решения проблем, а также контроль за их использованием. Ход реализации программы по переселения 

из ветхого и аварийного жилья стоит на контроле Собрания депутатов. Депутаты регулярно 

заслушивали на заседаниях ответственных за строительство жилых домов, выезжали на объекты 

строительства.  

 

3.Большое внимание в своей работе депутаты уделяют взаимодействию с районной 

администраций, которая исполняет  городские полномочия.  Еженедельно я принимаю участи в работе 

аппаратных совещаний при главе администрации района, заседаниях штаба по жизнеобеспечению и 

других мероприятиях. И многие депутаты  принимают участие в работе различных комиссий,  рабочих 

групп, семинарах, встречах, проводимых  администраций района.  
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► В отчетном периоде  было принято активное участие в обсуждении проекта 

Постановления Правительства Российской Федерации «Об утверждении перечня населенных пунктов, 

находящихся в границах зон радиоактивного загрязнения вследствие катастрофы на Чернобыльской 

АЭС», в случае принятия которого город Кимовск был бы исключен из данного перечня. Проводились 

встречи с населением, на которых были выслушаны доводы  о причинах несогласия с проектом 

постановления, в результате чего, был организован сбор подписей жителей города. Я, как Глава города, 

согласно Постановления Правительства ТО, вошёл в рабочую группу экспертного совета по 

подготовке и проведению замеров радиоактивности на территориях, загрязненных вследствие аварии 

на Чернобыльской АЭС. С представителями общественности города, депутатами, муниципальными 

властями и специалистами совместно определили 30 точек отбора проб, которые необходимо было 

сделать и в установленные сроки – сделаны на территории города и его микрорайонов – бывших 

шахтерских поселков. 

При поддержке Правительства Тульской области, Общественной палаты Тульской области, в 

результате совместно проведенных мероприятий с Собранием представителей муниципального 

образования Кимовский район, администрации муниципального образования Кимовский район проект 

Постановления Правительства Российской Федерации «Об утверждении перечня населенных пунктов, 

находящихся в границах зон радиоактивного загрязнения вследствие катастрофы на Чернобыльской 

АЭС» принят не был.  

 

► В 2015 году отмечалась 70-я годовщина окончания Второй мировой войны и победы над 

нацизмом. В ознаменование 70-летия Победы нам выпала великая честь, отдать дань глубокого 

уважения великому подвигу, героизму и самоотверженности ветеранов войны. Для всех ветеранов и 

участников войны были организованы Праздничные мероприятия, проводились вечера встреч, на 

которых в торжественной обстановке  вручалась юбилейная медаль «70 лет Победы в Великой 

Отечественной войне 1941-1945 годов». Тем ветеранам, кто по каким либо причинам не смог явиться 

на Торжественные мероприятия, награда была вручена на дому. 

Так же Собранием депутатов муниципального образования принято решение присвоить улице 

города Кимовска, находящейся на территории муниципального образования город Кимовск 

Кимовского района, на которой ведется строительство 4-х многоквартирных домов наименование 

«улица 70 лет Победы». 

Все депутаты приняли участие в праздничных мероприятиях: открытия стелы «Журавли»  

землякам, погибшим в годы Второй мировой войны в новом мкрн., митинге – возложении венков на 

братской могиле в Карачевском лесу.  

 

► В 2015 году депутаты городского собрания включились в работу по контролю за ходом 

выполнения Региональной программы капитального ремонта общего имущества в многоквартирных 

домах, утвержденная постановлением правительства Тульской области от 30.12.2013 № 840. В 

программу на 2015 год в городе Кимовск было  включено 10 домов. 

 Ситуация с ходом работ, качеством и сроками проведения мы знакомы как говорится и с 

«передовой» , так как регулярно мониторим ситуацию и общаемся с жителями и знаем и понимаем, что 

Фонд не справился со своими обязательствами и в какой то степени провалил работы 2015 года, но 

сейчас можно констатировать, что выбран новый подрядчик, с ним заключены Договора на все виды 

работ, которые необходимо было выполнить в 2015 году и до 15.06.16 – данные работы должны быть 

выполнены. 

 

► Эффективность работы Собрания депутатов зависит не столько от многообразия 

политических сил, сколько от деятельности каждого конкретного депутата, как в рамках 

коллегиального органа - Собрания депутатов, так и при работе с населением.   

Работа с обращениями граждан – один из важных каналов обратной связи депутатов с 

населением муниципального образования, нашими избирателями. Она ведется по нескольким 

направлениям. Граждане могут обратиться  к главе муниципального  образования на приеме, к 

депутатам в день приема избирателей. 

В течение отчетного периода депутатами регулярно велись приемы избирателей, как в 

различных учреждениях муниципального образования – в черте города, так и в приемных 

политических партий.  

За прошедший период к депутатам поступали как письменные, так и устные обращения, в 

очередной раз учитывая, что все они работают депутатами на не освобождённой основе, то зачастую 

вопросы поступают по месту их основной работы, на улицах города.  
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В 2015 году продолжилась на мой взгляд простая, но очень эффективная практика 

совместных приёмов депутатов с работниками служб жизнеобеспечения города. И эффективность на 

мой взгляд, достаточно высока, т.к. большая часть проблемных вопросов разрешается сразу, на месте. 

Хотя есть и такие вопросы, которые выходят за рамки депутатской деятельности, и решить их может 

соответствующий орган, куда затем и направляются запросы, а депутатам остается только 

проконтролировать их исполнение  (тарифы по теплоснабжению города). 

Если проанализировать, с какими вопросами – хотя, чаще всего, с проблемами, – приходят 

люди на прием, то на первом месте будут вопросы ЖХК — канализация, водоснабжении, содержание 

придомовой территории, освещение улиц и т.д. Просят не только отремонтировать крышу или подвал, 

заменить отработавшие свой срок электросети, помочь привести в порядок подъезды и 

внутриквартальные проезды, наладить освещение в частном секторе, провести благоустройство 

дворов, опиловку деревьев, но и направлять технику на чистку улиц, тротуаров и проезжей части от 

наледи и  снега. Словом, то, что волнует каждого конкретного человека.  

За отчетный период главой муниципального образования проведено:  

● 11 личных приемов граждан, в том числе прием проводился в помещениях ТОСов, 

читального зала Районной библиотеки и в здании администрации муниципального образования.  

● 6 раз принимал участие в приёме населения Главой администрации МО «Кимовский район» 

● 4 раза проводил открытую линию, по средствам телефонных звонков. 

 

Всего на приемах граждане задали 73 вопроса.  

Структура обращений по тематике вопросов выглядит следующим образом:  

● ЖКХ – 21 обращение (28,8%);  

● благоустройство (придомовая территория, опиловка деревьев,  мусор) - 12 обращений 

(16,4%);  

● транспорт и дорожное хозяйство (организовать транспортное сообщение до больницы, 

организовать транспортное сообщение южного мкрн., и в Новый мкрн. , установка знаков и 

определения пешеходной зоны по ул. Мичурина  )  – 11 обращений (15,1%);  

● здравоохранение – (электронная очередь и рассмотрение вопроса об организации работы 

Аптеки в районе ул. Горняцкая) – 2 обращения  (2,7%);  

● другие вопросы – 27 (37,0 %).  

Из общего количества обращений:  

● выполнено или разъяснено 68 (93,2%) обращений;  

● 2 (2,7%) обращений находится на контроле с продленными сроками исполнения; 

● По 3 обращениям (4,1 %) отказано в выполнении по объективным причинам.  

 

Внедрение современных информационно-коммуникационных технологий сегодня является 

необходимым условием обеспечения информирования населения о деятельности органов власти, 

организации полноценного диалога «население — власть». Работает страница на официальном сайте 

муниципального образования Кимовский район, в котором есть информация  о главе МО, депутатах 

Собрании депутатов. В соответствии с требованиями законодательства здесь размещаются 

официальные материалы, включая проекты и принятые Собранием депутатов правовые акты, графики 

приемов депутатами избирателей. Нормативные документы также публикуются в средствах массовой 

информации.  

 

В течение года депутаты принимали активное участие в праздничных мероприятиях, 

посвященных государственным праздникам, а также в наиболее значимых для нашего муниципального 

образования событиях и памятных датах. 

 

С целью признания выдающихся заслуг жителей перед муниципальным образованием город 

Кимовск Кимовского района по решению Собрания депутатов званием «Почетный гражданин города 

Кимовска» был удостоен Горохов Геннадий Иванович - начальник специального конструкторского 

бюро АО «КРЭМЗ».                        

 

Главной задачей органов местного самоуправления было и остается повышение качества жизни 

населения муниципального образования, на это и будет направлена работа депутатов в 2016 году. 

Благодарю всех депутатов, которые несмотря на занятость на рабочих местах, находили время 

для работы в Собрании  депутатов по решению жизненно важных проблем, искали и находили пути их 

решения. В 2016 году нам предстоит очень непростая работа: 
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— Обеспечение финансовой устойчивости и сбалансированности бюджета города; 

сосредоточение бюджетных расходов на решение первоочередных и социально значимых для города 

задач.  

—  Завершение работ по Правилам благоустройства, обеспечения чистоты и содержания территорий 

муниципального образования город Кимовск Кимовского района. 

—  Со всей ответственностью отнестись к контролю за  выполнением региональной программы 

капитального ремонта общего имущества в многоквартирных домах на территории города Кимовск по 

вопросам качества  и приёмки работ. 

—  Для обеспечения прямой и обратной связи с людьми необходимо усилить работу с электронным 

источником (более подробно и оперативно размещать всю информацию, касающеюся работы 

Собрания депутатов) , СМИ , радио и местным телевидением. 

—  Продолжить работу по реализации программы «Народный Бюджет – 2016 и 2017 года» 

Впереди нас ждет напряженная работа - выборы депутатов Государственной Думы и выборы 

Губернатора Тульской области, в которой я надеюсь на поддержку жителей города Кимовска, органов 

местного самоуправления и, конечно же Вас  - уважаемые коллеги. 

 

 


